



El Centro de Esquí Nórdico Larra-Belagua acogerá una de las cuatro pruebas del Campeonato de España de Snow Running

- La competición nacional celebra por primera vez una de sus pruebas en la estación del Pirineo navarro, integrada en la sociedad pública NICDO

Pamplona, Iruña, 31 de octubre de 2019. El Centro de Esquí Nórdico Larra-Belagua (integrado en la sociedad pública NICDO) ha entrado a formar parte del circuito Snow Running de España con una carrera que tendrá lugar el 1 de febrero en la estación y que va a puntuar para el Campeonato de España de esta modalidad.

La Copa de España arrancará el 19 de enero de 2020 con la Hivernal Beret Montgarri, en el pirineo leridano, en la comarca de la Vall de Aran. La ubicación elegida es la estación de Baqueira Beret, en Pla de Beret hacia el Santuario Románico de Montgarri.

La segunda prueba, calendarizada para el 25 de enero, será la Snow Cross Leitariegos. Tendrá lugar en León, en la cuenca minera. En concreto, en la estación de esquí Valle Laciana de Leitariegos, una zona poca conocida y de gran personalidad, donde la pendiente será protagonista. Y la tercera carrera será la que tenga lugar, por primera vez, en el Centro de Esquí Nórdico Larra-Belagua. Con el nombre Snow Running Larra Belagua, la prueba se celebrará el 1 de febrero en la estación de esquí nórdico de Larra Belagua en Isaba, el Valle del Roncal.

El cierre de la Copa de España está prevista para el 7 de marzo con la Snow Trail 2 Heaven, en la estación de esquí de fondo de Llanos del Hospital en Benasque, en el Parque Natural Posets-Maladeta, en un recorrido hacia la Besurta y sus Ibones.

Los participantes en esta Copa de España deben realizar al menos tres de las cuatro pruebas con una puntuación del 20% más en la última prueba.

La prueba en Navarra está organizada por la firma de viajes y eventos deportivos navarra Corriendo por el Mundo. Entidad que ha organizado, en los tres años precedentes, el evento de Snow Running Larra-Belagua que ha formado parte del campeonato navarro y del campeonato de Euskadi de la modalidad.

Larra-Belagua: esquí de fondo y nórdico en el Pirineo Navarra

El Centro de Esquí Nórdico Larra-Belagua, situado en el Valle de Roncal, en el Pirineo Navarro, es una instalación integrada en la sociedad pública NICDO (Navarra de Infraestructuras de









Cultura, Deporte y Ocio), junto con Baluarte, Planetario, Filmoteca de Navarra, Navarra Film Commission, Navarra Arena, el Circuito de Navarra y Refena.

Formado por las áreas de esquí de El Ferial, La Contienda, Bortuzko, Eskilzarra y La Mata de Haya, este centro ofrece unas instalaciones óptimas para la práctica de la modalidad de esquí de fondo y la modalidad de esquí nórdico, alrededor de las cuales se organizan actividades como la Campaña de Esquí Escolar, con más de 35 años de andadura y más de 5.000 estudiantes participantes, en colaboración con el Instituto Navarro de Deporte y Juventud, del Departamento de Educación del Gobierno de Navarra, de la Obra Social La Caixa y de la Fundación Caja Navarra.

También acoge los Juegos Deportivos de Navarra en la modalidad de esquí nórdico o las marchas de esquí de fondo, entre otros eventos, talleres y competiciones, dentro y fuera de la temporada invernal.

